



Jürgen Scheich verantwortet das Gebrauchtwagen-  
geschäft in der Mercedes-Benz Niederlassung Köln.  
Für ihn ist eine solide Fahrzeugbewertung die unver-  
zichtbare Grundlage für eine solide Preisfindung.

**„Wir greifen bei der Zusammenarbeit auf  
die Expertise zurück, die der TÜV Rheinland  
mit hoher Professionalität bieten kann:  
die Beurteilung des technischen und  
optischen Fahrzeugzustands.“**

Jürgen Scheich, Leiter Verkauf Gebrauchtfahrzeuge Pkw  
der Mercedes-Benz Niederlassung Köln



*Paul-Heinz Schell (l.), Geschäftsführer der TÜV Rheinland  
Schaden- und Wertgutachten GmbH, hat für Jürgen Scheich  
eine maßgeschneiderte Dienstleistung ausgearbeitet.*

